



LE Saviez-vous ?

HEBDO

DOIS NEAU

YOUTUBE :

1 500 000 000 VISITEURS PAR MOIS

La vidéo la plus vue au monde est le clip de la chanson « See you again » de Wiz Khalifa et Charlie Puth : 3 251 836 968 vues.

Le clip de Katy Perry « Bon appétit » a été vu 16 800 000 fois en une journée.

50 français sur 100 regardent Youtube chaque mois.

Nous devons regarder la publicité en même temps que les clips (elle sert à inciter les gens qui regardent à acheter des produits).

Zacharie, Enzo, Michaël, Victor.

Chaque semaine, une info, un jeu, une interview, de l'...